
13 Pièces

775 m²

Réf. 83-102L

150 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Au  cœur  d'un  domaine  fermé,  dans  l'un  des  quartiers  les  plus

recherchés  de  Saint-Tropez,  propriété  moderne  d'exception  jouissant

d'une vue à couper le souffle sur la baie des Canebiers et Pampelonne.

Véritable  bijou  architectural  aux  lignes  épurées,  réalisé  par  l'architecte

de  renom  Vieillecroze,  reconnu  pour  ses  réalisations  modernes  et

contemporaines.  En position  dominante,  la  villa  d'une superficie  totale

de  775  m²  propose  notamment  9  suites,  et  des  espaces  de  vie  aux

volumes  généreux  permettant  de  profiter  pleinement  du  panorama

exceptionnel. Prestations très haut de gamme, matériaux de ...

In  the  heart  of  a  closed  estate,  in  one  of  the  most  sought-after  areas  in

Saint-Tropez, exceptional modern property offering a breathtaking sea view over the

Cannebiers and Pampelonne.True architectural jewel, with sleek lines, achieved by

renowned  architect  Vieillecroze,  famous  for  his  modern  and  contemporary

achievements.In a dominant position, the villa, of a total surface of 775 m², offers,

in  particular,  9  suites  and  generous  living  spaces  allowing  full  enjoyment  of  the

exceptional  environment.Very  high  end  amenities,  first  quality  materials  (marble,

natural stone, wood...), sports room, ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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